
須坂市教育委員会12月定例会 会議録 

 

１ 日 時 2023年12月19日（火）午後２時00分 ～午後３時30分  

 

２ 場 所 須坂市役所３階305会議室 

 

３ 出席した委員 教育長      小林 雅彦 

         教育長職務代理者 二ノ宮邦彦 

         教育委員     土屋 保男 

         教育委員     山下美知子 

         教育委員     村石  忍 

 

４ 説明のため出席した職員 

         学校教育課長    中村 健司 

         子ども課長補佐   窪田 潤一 

         人権同和教育課長  土屋 昌詔 

         学校給食ｾﾝﾀｰ所長  牧  俊彦 

         文化スポーツ課長補佐   荒井 裕清 

         生涯学習推進課長  寺澤 勝志 

         主任指導主事    後藤 昭彦 

         指導主事      宮崎  健 

         指導主事      北村  雅 

指導主事      松木 智子 

 

５ 事務局出席職員 

庶務係長      山本 雅代 

庶務係       土屋 真由 

 

６ 本日の会議に付した事項 

１ 学校等の状況報告について 

 

２ 議題 



   

３ 協議  

 

４ 一般行政報告 

（１）教育長出席行事の報告について 

（２）行事共催等承認の報告について 

（３）12月定例市議会報告について 

（４）須坂市小中学校適正規模等審議会からの答申について 

（５）須坂小学校・須坂支援学校改修工事のスケジュール変更について 

（６）その他 

 

５ その他 

（１）教育委員会行事予定について 

（２）須坂市教育委員会主催・共催大会等への出席について 

（３）2023年度卒業式の出席者予定について 

（４）須高市町村教育委員会研究協議会について 

（５）「第50回部落差別をはじめあらゆる差別をなくす市民大集会」 

開催報告について 

  （６）須坂市青少年問題協議会委員名簿について 

  （７）2024年度子ども課の組織改正について 

  （８）その他 

 

---------------------------------------------------------------- 

 

教育長が開会を宣した。 

 

１ 学校等の状況報告について 

 教育長が説明を求め、主任指導主事が説明した。 

 ・不登校生徒児童について。小学校が昨年度の数と比較して倍増。小学校1

年生から不登校の児童も増えている。 

 ・2023年度2学期のインフルエンザによる学年・学級閉鎖の状況を報告。 

 

 教育長： 

 動画撮影について、使用したのは学校のタブレット端末か。他にも、スマホ

を使用しての不適切な行動があった。これからこういった行動は増えていく



可能性があるため、対応を考える必要がある。学校現場では何か対策をして

いるのか。 

 

 主任指導主事： 

 学校のタブレット端末を使用した。SNSに自身が写った画像を無断で投稿さ

れていたという相談もある。アプリ等に面白がって投稿するが、親が教えて

一緒に楽しんでいるケースもある。子ども達は内々で楽しんでいるつもりだ

が、それが外に筒抜けになっていることに危機感がない。親にも危機感をも

っていただきたい。学校には、SNS等のトラブルについて学習会を実施する

と共に、家庭へ通知し親としての責任を注意喚起。コロナ禍でスマホ等を使

用する時間が増えたので、改めて危険性について考える必要がある。 

 

 委員： 

 自分の子どもは小学生だが、動画サイトを見ることが多い。広告で子どもに

は相応しくない内容が流れることもある。親が横にいれば規制できるが、そ

れが自然に流れてくることが怖く感じる。まだ自分のスマホは持っていない

が。 

 

 委員： 

 自分の孫は高校生から自分のスマホを持たせてもらったが、それまでは親の

スマホを使用していた。一定の年齢になるまでは、ある程度親の監視が必要

と思う。 

 

 教育長： 

 これらの事例を、差支えない形で各学校に周知し研修等に使用することはで

きるか。 

 

 主任指導主事： 

 県から15分程度の教材が配布されている。今回等の事例を踏まえて、子ども

達への改めての研修と、教材の紹介をしたい。遅くとも１月に依頼したい。 

 



２ 議題 

なし 

 

３ 協議 

 なし 

 

４ 一般行政報告 

（１）教育長出席行事の報告について 

 教育長が主だった出席行事について説明した。 

 

（２）行事共催等承認の報告について 

教育長が説明を求め、学校教育課長が説明した。 

 ・後援事業６件、共催事業１件。 

 

（３）12月定例市議会報告について 

 教育長が説明を求め、学校教育課長が説明した。 

 

（４）須坂市小中学校適正規模等審議会からの答申について 

 教育長が説明を求め、学校教育課長が説明した。 

 

（５）須坂小学校・須坂支援学校改修工事のスケジュール変更について 

 教育長が説明を求め、学校教育課長が説明した。 

 

（６）その他 

 なし 

 

５ その他 

（１）教育委員会行事予定について 

 教育長が説明を求め、各課長等が説明した。 

 

（２）須坂市教育委員会主催・共催大会等への出席について 

教育長が説明を求め、学校教育課長が説明した。 

 



（３）2023年度卒業式の出席者予定について 

 教育長が説明を求め、学校教育課長が説明した。 

 

（４）須高市町村教育委員会研究協議会について 

 教育長が説明を求め、学校教育課長が説明した。 

 

（５）「第50回部落差別をはじめあらゆる差別をなくす市民大集会」開催報告

について 

 教育長が説明を求め、人権同和教育課長が説明した。 

 

（６）須坂市青少年問題協議会委員名簿について 

 教育長が説明を求め、子ども課長補佐が説明した。 

 

（７）2024年度子ども課の組織改正について 

 教育長が説明を求め、子ども課長補佐が説明した。 

 

（８）その他 

 なし 

  

 

教育長が閉会を宣した。 


